

日本のカトリック 目指すものは

ローマ法王(教皇)ベネディクト

ト1世の突然の退位表明で注目を集めるカトリックは、世界で11億人を超える信徒を擁する巨大宗教。ただ日本では禁教時代が長く続いたこともあり、解禁から40年たった今も、信徒は約44万人にとどまる。日本のカトリックは何を目指すのか。

日本司教協議会(司教団)のトップである池長潤・大阪大司教(75)に聞いた。(石塚直人)

社会の悲惨に向き合う

池長潤・大阪大司教に聞く

されました

その日本で、禁教が正式に解かれたら後も信徒があまり増えなかつたのはなぜか。

「日本人は葬式はお寺で、結婚式は教会で、と特定の宗教にこだわりません。汎神論の思想が広くあり、宗教に御利益を求めるのは、罪人も限りなく許す『母なる神』だ」という。

「私自身、日本人の感性に合

が

めがち。仏教徒を装いながら250年以上も信仰を守り抜いた潜伏キリストンは、多くの日本

く

低い口筒形にしました。訪

れて

る

年には

テ

ン語

だ

た

ミサ

が

日本

に

約

80

0あるカトリッ

ク

の

校

が

エリート

育成

中

心

と

な

る

の

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な

う

と

な